



9月実行委員会だより

平成29年9月12日発行

港区立御成門中学校
PTA会長 榎戸太志

平成29年9月2日(土) 午前11時～ ランチルームにて

榎戸会長より

皆さま、お忙しいところお集まりいただきありがとうございます。

長い夏休みもあっという間に過ぎてしまい、大きな事故等の報告もなく子供たちも元気に登校していることと思いますが、まずは一安心というところです。

この夏休み中は、普段は体験できない地域行事が数多くあり、先生方はじめ各役員のみなさまや保護者の皆さまのご協力をいただき、いずれも無事故で終えることができました。大変にありがとうございました。

7/15は、高輪区民センター区民ホールにて“社会を明るくする運動”第31回みなと区民の集いが開催され、武井港区長も出席された式典後の第1部は港区立中学校の生徒による演奏などがあり、第2部は中P連主催の「AMJ クラシックコンサート」が催されプロの演奏家たちによる至極の生演奏が堪能できました。

7/29の本校視聴覚室で開催された都中Pリーダー研修会は、石鍋浩校長先生による「子供たちの豊かな心の育成を図るための学校とPTAの連携」と題する講演をしていただきました。参加者も50名となり、小グループのディスカッションも交えながらの大変すばらしい講演で、2時間を越えても全東京地区のPTA役員・委員から質疑応答が活発に行われ大変有意義な研修会となりました。石鍋浩校長先生、大変にありがとうございました。

8/19-21には、山梨県平山キャンプ場にて2泊3日、5地区委員会ずつ2ローテーション目の250名が参加する「みなとキャンプ村」に村石副校長先生はじめ、徳廣先生、高橋先生と一緒に参加しました。御成門地区委員会のリーダーや育成者等が企画・実施し、野外炊飯、川遊び、キャンプファイヤーや花火大会など都会で普段味わえない大自然の中で共同生活を体験し存分に楽しんでもらうという港区との共催で、地域の子供たちのために毎年実施している事業です。

その他、愛宕地区少年野球大会、こども平和まつり、愛宕地区水泳大会、空き缶拾いと合同ラジオ体操の地域行事があり、大変有意義な夏休みとなりました。

次回の実行委員会は11月18日で2ヵ月後になりますがその間も多くの行事が入っていますので、皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。

石鍋校長先生より

皆様、おはようございます。長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。おかげさまで、夏休み中には大きな事故も事件もありませんでした。保護者の皆様のご家庭での見守りに感謝いたします。子供たちは皆元気そうな笑顔で登校してくれました。当然のことですが、生徒が戻ってくると学校は生き生きしてきますね。

さて、始業式で生徒に話をした内容と同じですが、私は仕事で東北大震災の被災3県(福島、宮城、岩手)を視察してまいりました。津波の被害によって校舎が使えなくなってしまった学校、最近まで校庭に仮設住宅があった学校などを訪問し、当時の津波の状況や避難の状況等を伺ってきました。ある学校では、中学生が保育園児の手を引いたり、おぶったり、お年寄りの背中を押しながら高台に避難をしたという当時の様子を教えていただき

ました。また、ある学校では、全校生徒が震災を忘れないようにとの思いで「未来へ」という合唱を手話付きで聞かせてくれました。この曲は、生徒たちの作詞作曲によるものであることも知りました。彼らの歌声と表情から「自分たちが震災について未来へ引き継いでいく」という強い気持ちが伝わってきました。

一方、福島第一原発にも訪問しました。放射線量はかなり減ったということで、バスの中からではありましたが、防護服などは着ることなく、1号機から6号機の現状を見ってきました。改善されているところもありましたが、全く手つかずのところもあり、廃炉にはまだ相当の時間がかかることがわかりました。近隣の町では、放射線量が高いために、住民は戻っていません。6年半前の町の姿がそのままの状態に残っており、津波被害とは別の被害の状況を知ることができました。

東京では、3.11についての報道は少なくなってきています。しかし、現地では今でも復興への取り組みが必死に続けられています。訪問させていただいた学校で聞いたことの中に「いざというときには、中学生が大人の指示に従うことだけでは十分ではない。自ら主体的に動くことが最も大切である。」という言葉がありました。本校におきましても、生徒たちが主体的に判断し行動できるような力をつけていかねばならないと強く感じました。ぜひ、ご家庭でも今一度、災害等が発生した際の対応について具体的にお話をしてみてください。そして、主体的に動ける子供たちを育てていただきたいと願います。

2学期もPTAの皆様と力を合わせ素晴らしい御成門中をつくってまいりたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。

【学校より】

長いと思っていた夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。夏休み中の生活のリズムの乱れを早く元に戻しながら健康管理に注意をしてください。特に昼夜が逆転してしまっていたお子様の生活リズムを整えていただき、これからの学校生活を過ごしてほしいと思います。また、何かご心配なことがあるときにはいつでも学校にお問い合わせください。

【PTA連合会・地区委員会報告及び予定】

- 7/3 社会を明るくする運動（お助け隊）
- 7/13 芝地区クリーンキャンペーン（お助け隊）
- 7/15 中P連AMJクラシックコンサート 高輪区民ホール
- 7/29 都中P主催 中学校PTAリーダー研修会
講師：石鍋校長先生 御成門中学校視聴覚室
「子供たちの豊かな心の育成を図るための学校とPTAの連携」
- 8/19-21 みなとキャンプ村 山梨県平山キャンプ場
- 9/14 芝地区クリーンキャンペーン（お助け隊）
- 9/26 中P連 第2回理事会（赤坂中学校）
- 10/7・8 中P連 みなと区民まつりブース出展
- 10/12 芝地区クリーンキャンペーン（お助け隊）
- 11/16 芝地区クリーンキャンペーン（お助け隊）

【各委員会報告】

- ☆校外生活委員会 8月 2日(水) 御成門地区委員 環境実態調査
- ☆広報委員会 7月 3日(月) 社会を明るくする運動 撮影
7月22日(土) 愛宕地区少年野球大会 撮影
7月25日(火) こども平和まつり 撮影
7月29日(土) 都中Pリーダー研修会 撮影
- ☆3学年委員会 7月14日(金) 学年懇親会開催
- ☆2学年委員会 7月 7日(金) 学年懇親会開催
7月18日(火) 制服リサイクル在庫確認
7月29日(土) 都中Pリーダー研修会参加

【議事より】

- 9月16日(土) 小中スポーツ交流会
御成門小学校体育館 14時~16時(13時45分 受付開始)
ソフトバレーボールを行います。参加保護者募集中です。
- 10月4日(水) 区連合体育大会(2年生)
是非、応援に行きましょう!
- 10月14日(土) 御成門地区委員会小中合同 講演会
詳細は、後日配布されるお便りをご覧ください。

☆11月3日(金・祝) 合唱コンクール

『PTAコーラス♪』に参加しませんか?

未経験者大歓迎!! 御成門中卒業生の保護者の方、
地域の方の参加もOKです!

皆さまお誘い合わせの上ご参加ください。

練習日は、水曜日・土曜日が中心です。

詳細は、後日配布されるお便りをご覧ください。



●11月25日(土) 自然農園体験教室(生徒対象)

昨年度に引き続き自然農園体験教室を開催します!

緑の多く残る土地にある農作業に特化した地域作業所の農園にて、
施設の方々と一緒に環境保全活動や農園体験を行います。

他ではなかなかできない貴重な体験ができます。

皆様お誘い合わせの上、是非お申込みください!!

詳細については、別途配布される手紙をご確認ください。



【その他】

- 7/22 (土) 愛宕地区少年野球大会
- 7/25 (火) こども平和まつり
- 7/26 (水) 愛宕地区水泳大会
- 8/27 (日) 空き缶拾いと合同ラジオ体操

☆2学期のふれあい活動について (テニス)

9/9、9/30、10/7、10/28、11/4、11/11、12/9、12/23

参加者は、各自で水分補給などの熱中症対策をしっかりとしてください。

●9月16日(土) 開校記念

祝菓子を用意 (クッキーとマドレーヌ：港区福祉売店)

☆次回の実行委員会は、11月18日(土) 11:00～ ランチルームにて開催予定です。
どなたでも参加いただけますので、お気軽にお越しください。